

An unsere Kunden / to our customers

Lieserbrücke, März / March 2020

Erklärung zu Konfliktmaterialien

Diese Richtlinie regelt die Verpflichtungen bezüglich der Verwendung von Konfliktmineralien, die in Bezug mit der im Juli 2010 in Kraft gesetzten „Dodd-Frank Wall Street Reform“ und „Consumer Protection Act (Dodd-Frank-Act)“ stehen.

Der Dodd-Frank-Act bezieht sich auf die Vermeidung bestimmter definierter Rohstoffe, sogenannter Konfliktmineralien, die direkt oder indirekt der Finanzierung oder Unterstützung des bewaffneten Konflikts in der Demokratischen Republik Kongo (DR Kongo) oder einem angrenzenden Land dienen. Zu den Konfliktmineralien gehören Tantal, Zinn, Gold und Wolfram oder deren Erzeugnisse.

Die EPI Components Trade GmbH ist sich der Wichtigkeit und der Bedeutung dieser Regelung bewusst, obwohl wir nicht den Berichtspflichten des Dodd-Frank-Act unterliegen.

Die EPI Components Trade GmbH bezieht weder Konfliktmineralien selbst noch deren Derivate direkt von Schmelzhütten oder anderen Quellen in der Konfliktregion.

Da die Materialien nicht direkt von der EPI Components Trade GmbH verarbeitet werden und die Lieferketten sehr komplex sind, fordern wir unsere Lieferanten jährlich auf uns nachzuweisen, dass die für die Produkte verwendeten Anteile an möglichen „Konfliktmaterialien“ aus unbedenklichen Quellen stammen.

Conflict Minerals Sourcing Policy


This Policy applies to the obligations regarding the use of conflict minerals related to the Dodd-Frank Wall Street Reform and Consumer Protection Act (Dodd-Frank-Act), which entered into force in July 2010.

The Dodd-Frank Act refers in particular to the avoidance of the use of certain defined raw materials, so-called conflict minerals, which serve directly or indirectly to finance or support the armed conflict in the Democratic Republic of the Congo (DRC) or an adjacent country. Conflict minerals include tantalum, tin, gold and tungsten or products thereof.

EPI Components Trade GmbH is aware of the importance and the significance of this regulation, although we are not subject to the reporting obligations of the Dodd-Frank Act.

EPI Components Trade GmbH does not purchase conflict minerals or their derivatives directly from smelters or other sources in the conflict region.

As the materials are not processed directly by EPI Components Trade GmbH and the supply chains are very complex, our suppliers are requested to prove to us annually that the percentage of potential “conflict materials” used for the products originate from safe sources.



Christian Brugger
Geschäftsführer



Gerda Beer
Administration / QM

Mit der Erteilung von mündlichen oder schriftlichen Aufträgen an die Firma EPI-COMPONENTS Trade GmbH erklärt der Auftraggeber ausdrücklich und unwiderruflich die Kenntnis und Annahme der umseitig angeführten Allgemeinen Verkaufs-, Liefer- und Zahlungsbedingungen.

